



## Cita con el INE, en dos semanas: Sheinbaum

### **Elección judicial.**

Recibirá a consejeros para charlar del presupuesto; el árbitro avala mayor costo de boletas y materiales

**GASPAR VELA Y PEDRO DOMÍNGUEZ**  
PANOTLA Y CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum adelantó que en la segunda semana de enero se reunirá con los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) para hablar sobre el presupuesto de la elección judicial.

“Será en la segunda semana de enero, de esta a la otra”, informó la mandataria antes de entrar a la unidad deportiva El Ranchito, en Panotla, Tlaxcala, donde presentó los avances de los programas del Bienestar.

El 26 de diciembre pasado, Sheinbaum reiteró su petición al instituto de transparentar el destino del dinero que se utiliza-

rá para los comicios del primero de junio del próximo año e informó que recibirá a los consejeros.

“Me solicitaron una reunión, los vamos a recibir, nada más hay que ver la fecha con la presidenta (Guadalupe Taddei) a principios de enero. Quieren hacernos un planteamiento de presupuesto.

“Nosotros seguimos con la misma idea... el INE es una institución que opera con recursos públicos, entonces, ellos (los consejeros) tienen que hacer público en qué van a destinar los recursos y cuánto se necesita para elección del Poder Judicial”, señaló.

En su última gira del año, la Presidenta afirmó que México es el país más democrático del mundo gracias a la reforma al Poder Judicial.

“Ahora se va a elegir democráticamente a jueces, magistrados y ministros de la Corte. Eso nos hace, quizá, el país más democrático sobre la faz de la Tierra... es algo

histórico y debemos hacer una elección muy participativa”.

### **Ajustes**

La Junta General Ejecutiva del INE aprobó un aumento al presupuesto para la producción, almacenamiento y distribución de boletas, documentos y materiales que se utilizarán en la elección.

En una sesión extraordinaria urgente se decidió por unanimidad que el presupuesto será de 254 millones 897 mil 35 pesos; la razón, explicó el órgano, es dar un anticipo al impresor que “garantice el inicio oportuno de la producción de las boletas y demás documentación electoral”.

Apenas esta semana, la Comisión Temporal de la Elección Judicial aprobó el diseño de las boletas, las cuales serán de dos tamaños y seis colores diferentes, donde la ciudadanía votará por el número que se le haya asignado a cada candidatura. ■



La mandataria durante un evento en Panotla, Tlaxcala. ARIELOJEDA